



Tecnología para un mundo mejor

Durante los días 5 y 6 de Noviembre, 200 jóvenes Latinoamericanos delegados de instituciones de América Latina analizarán tu proyecto junto a un grupo de expertos. No te pierdas la posibilidad de dar a conocer tus ideas. Si pensaron el proyecto en grupo es necesario que elijan a un representante para que complete la información que se solicita.



TECNOLOGÍA PARA
UN MUNDO MEJOR

Nombre y apellido del joven representante del grupo

Antonella Lamonaco

Mail

antol2000@homail.com

Título del proyecto

Mundo Indiscriminado

Temática seleccionada

Violencia (por ejemplo: bullying, acoso sexual, violencia de género, etc.)

¿Cuál es el problema que el proyecto busca solucionar?

El problema que buscamos solucionar es que no haya más maltrato.

¿Dónde se sitúa el problema?

Mayormente en los ambientes de niños y adolescentes. Pero no descartemos que también suceda en toda la sociedad.

¿Por qué es importante solucionarlo?

Para vivir en igualdad, ya que todos tenemos los mismos derechos.

¿De qué manera podrían las tecnologías contribuir a una solución?

Difundir todo por medio de las redes sociales, hacer por medio de estos entornos que la gente se concientice.

Nombre y apellido del adulto responsable del grupo

Nahuel Malanot